



Les logements de la Ville gérés par le Roman Païs - 04/10/2011

NIVELLES -

Les 28 logements sociaux appartenant à la Ville de Nivelles seront dorénavant gérés par la société de logements des Habitations Sociales du Roman Païs. L'acte de cession du mandat de gestion a été voté à l'unanimité par le conseil communal. Le Roman Païs assurera la gestion de ces logements dès le 1er janvier. Il se chargera notamment des éventuels litiges et des petits entretiens (les gros resteront à la charge de la Ville). En contrepartie, la Ville lui versera 10 % des loyers perçus, « *et non pas des loyers dûs*, a précisé Pierre Huart (MR), bourgmestre de Nivelles et par ailleurs président de la société de logements. *Cette cession permettra de soulager les services de la Ville.* »

Ce transfert ne devrait rien changer pour les occupants des 28 logements concernés.!

É.G.

(L'Avenir)